

à Ottawa. Le nouvel établissement situé 61 rue Spark, sera sous la direction de M. W. Donnelly. Les modistes et les marchands y trouveront un assortiment complet de tous les articles compris dans le commerce des modes.



Jaquette nouvelle pour Dame

Une nouvelle forme de jaquette se portera cette saison, c'est la jaquette à jupe assez longue. La forme que nous donnons ci-dessus est très réussie, elle se fait avec anglaises, le collet et les revers recouverts de velours. Les jupes ne se croisent pas, elles arrivent bord à bord. La jupe de ce vêtement se fait tout à fait unie, sans tablier, avec des suçons simplement sur les hanches.

Les voyageurs de la maison Caverhill & Kiasco, sont actuellement sur la route, avec les articles de modes pour le commerce du printemps 1902.

MM. S. Greenshields, Son & Co., offrent un très grand choix d'étoffes à robes de soirées, comprenant challies, mousselines, organdies et mousselines imprimées et grenadines. Les cachemires de toutes couleurs sont une des particularités de leur département d'étoffes à robes. En soieries, ils ont un complet assortiment de tamalines, peau de soie et taffetas dans toutes les nuances principales. Les ordres enregistrés pour le printemps ont été particulièrement nombreux surtout dans les marchandises de coton pour lesquelles ils soutiennent leur renom.

L'assortiment des Walking Hats en camels hair et avec piqures, de la maison J. P. A. des Trois Maisons & Cie, est toujours excellent, M. J. P. A. des Trois Maisons ayant placé des ordres de rasortiment lors de sa dernière visite à New-York.

MM. S. F. McKinnon & Co. Ltd. font en ce moment leur inventaire et offrent au commerce un grand nombre de jobs dans toutes les lignes. Nous recommandons aux modistes et aux marchands une visite au No 239 rue McGill : ils y trouveront de fort belles occasions.

Les voyageurs de M. J. P. A. des Trois Maisons sont sur la route pour la prise des commandes pour la saison prochaine. Leurs échantillons comprennent les dernières nouveautés parues à New-York, Paris et Londres.

Les voyageurs de la maison Chaley & Orkin sont sur la route avec un complet assortiment des nouveautés pour le commerce du printemps. Ces marchandises ont été choisies avec le plus grand soin en Europe et comprennent les meilleures valeurs offertes jusqu'à ce jour au commerce des modes.

M. J. Kyle, sr., de MM. Kyle, Cheesbrough & Cie., Montréal, est revenu de son voyage en Europe en parfaite santé après un travail ardu pour découvrir les nouveautés. Il revient avec la satisfaction d'avoir fait un voyage fructueux et d'avoir découvert sur le continent des nouveautés que personne d'autre n'a vues. Nous avons eu l'avantage de voir quelques-uns de ses échantillons de printemps en dentelles de fantaisie et garnitures en net et pouvons prédire que beaucoup des garnitures qui orneront l'année prochaine les Canadiennes les plus élégantes sortiront de la maison Kyle, Cheesbrough & Co. M. Kyle est l'un des quelques commerçants qui ont confiance dans la vente des marchandises de qualité supérieure sur le marché canadien et qui ont le courage de leur opinion en achetant ces marchandises. Les dernières importations sont certainement magnifiques.

LA ROBE DU COURONNEMENT

ROBE, TUNIQUE ET SURPLIS—UN HABILEMENT COMPLIQUÉ

Nos voisins d'outre-Manche, dit le Bulletin des Modes Françaises, commencent déjà à s'agiter au sujet de la cérémonie du couronnement de leur souverain, qui pourtant ne doit avoir lieu que l'été prochain.

Un point important vient, paraît-il, d'être tranché : Edouard VII fera son apparition devant la haute noblesse d'Angleterre, assemblée dans l'antique abbaye de Westminster, dans le même costume exactement que son grand-oncle, le roi Georges IV.

Ce costume n'est pas une petite affaire, qu'on se le dise, et il mérite d'être décrit.

Il se compose de trois parties.

Tout d'abord vient la *Dalmatica*, ou robe impériale. C'est un manteau à trois coins, ayant la forme d'un Y renversé. Le haut du manteau s'adapte très étroitement aux épaules, tandis que les deux pans du bras flottent librement autour des jambes. De petites croix ornent tout le vêtement.

Ensuite, vient la *Supertunica*, sorte de pélerine très courte, avec des manches en drap d'or, brodée et ornée de fleurs en or.

Enfin, par dessus le tout, se trouve l'*Armilla* qui est de la même étoffe que la *Supertunica*, mais qui est en outre bordée d'hermine blanche.

L'*Armilla* est placée sur les épaules du roi par l'archevêque de Westminster en personne, qui exhorte le roi à ne voir dans ce vêtement "qu'un gage de la grâce divine l'enveloppant complètement".

Si, comme on l'annonce, le couronnement d'Edouard VII a lieu au mois de juin, il est à craindre que le souverain n'éprouve quelque chaleur, sous le triple rempart de velours d'or et d'hermine dont il sera entouré.